



東通中学校による演奏



東通小学校による演奏



「よさこい下北」開会のあいさつをする越善村長

29日の「来さまい宵祭」では、はじめに「東通小・中学校吹奏楽コンサート」が開かれ、ふるさと広場ステージは児童・生徒たちが奏でる豊かな音色に包まれました。

「下北ジオクイズ」では、児童・生徒たちが下北半島の自然・風土・歴史などの難解なクイズに挑戦。下北ジオパークへの理解を深めました。

「尻屋崎灯台一日灯台長任命式」では、東通小学校5年生の南谷瀬空（みなみやそら）君が一日灯台長に任命され、今年も八戸海上保安部による、翌30日の尻屋崎灯台一般公開が行われました。

その後「サエラ・今千里＆うつちゃん、トークと歌謡シ

児童・生徒たちが下北半島の自然・風土・歴史などの難解なクイズに挑戦。下北ジオパークへの理解を深めました。

「尻屋崎灯台一日灯台長任命式」では、東通小学校5年生の南谷瀬空（みなみやそら）君が一日灯台長に任命され、今年も八戸海上保安部による、翌30日の尻屋崎灯台一般公開が行われました。

その後「サエラ・今千里＆うつちゃん、トークと歌謡シ



「流転」（入口演芸クラブ）



「唐獅子牡丹」（大利演芸部）



盛り上がったトークと歌謡ショー